
 

 

ATA DA 5ª SESSÃO PLENÁRIA 1 

ORDINÁRIA DO CONSELHO REGIONAL 2 

DE ECONOMIA 13º REGIÃO AM, 3 

REALIZADA EM 26 DE MAIO DE 2022. 4 

           MEMBROS PARTICIPANTES - Conselheiros: Marcus Anselmo da Cunha Evangelista, Judah 5 

Torres Lima, Nelson Azevedo dos Santos, José Altamir Barroso Cordeiro, José Guilherme Fonseca de 6 

Azevedo, Marcio Paixão Ribeiro, Waldeney de Castro Travassos, Denise Kassama Franco do Amaral 7 

e Inaldo Seixas Cruz. Estavam presentes na reunião a assessora jurídica do CORECON-AM, Dra. Carla 8 

Ferreira Mendes, o assessor contábil Bruno Oliveira e a assistente administrativa Ana Paula Correia 9 

Cruz. Foi designado para secretariar a presente reunião, a assistente administrativa Ana Paula 10 

Correia Cruz. ABERTURA – Às duas horas do dia vinte e seis de maio de dois mil e vinte e dois, na 11 

modalidade híbrida, realizou-se a 5ª Sessão Plenária Ordinária do Conselho Regional de Economia - 12 

13ª Região - AM. Foi designado para presidir a sessão o presidente do CORECON-AM, o Economista 13 

Marcus Anselmo da Cunha Evangelista, que abrindo a reunião saudou os presentes. Conforme a 14 

pauta da reunião e obedecendo o regimento interno, informou que todos os Conselheiros 15 

presentes poderão manifestar as suas ideias e prosseguiu com os seguintes assuntos: 1. 16 

EXPEDIENTE: 1.1 - Leitura e Aprovação das Atas da 4ª Sessão Plenária Ordinária de 28 de abril de 17 

2022:  O Presidente questionou sobre a leitura e analise da ata mencionada e após não haver 18 

manifestações a ata foi aprovada; 1.2 Apresentação Instituto Rio Negro: O Presidente do Instituto 19 

Rio Negro Darlan Costa, teve a palavra concedida e explicou sobre o intuito da proposta para 20 

obtenção de uma sede própria, onde o patrimônio seria regularizado pelo CORECON. O mesmo 21 

relatou que a nova sede teria espaços para expandir projetos sociais onde os economistas poderiam 22 

ajudar a comunidade. O Presidente Marcus Evangelista agradeceu ao Presidente do Instituto e 23 

pediu que encaminhasse o documento da proposta e um parecer para que houvesse análise do 24 

setor jurídico. 1.3 Apresentação de Relatório Orçamentário, Financeiro e Contábil:  O assessor 25 

contábil Bruno Oliveira realizou a apresentação da situação orçamentária, financeira e contábil da 26 

entidade, e o relatório referente ao mês abril para que o Plenário pudesse acompanhar a 27 

apresentação. 1.4 Correspondências Enviadas e Recebidas: Foram recebidos os seguintes Ofícios: 28 
Processo de migração do sistema cadastral/financeiro/fiscal de todos os Conselhos Regionais de 29 
Economia.Ofício Circular nº 0044/2022/Cofecon: Encaminha Resolução nº 2.103/2022, que altera 30 
dispositivos do Regulamento do Prêmio Paul Singer de Boas Práticas Acadêmicas (Resolução nº 2.094/2021). 31 
Ofício Circular nº 0048/2022/Cofecon: Agradecimento pelo apoio na divulgação da 7ª Edição do 32 
Treinamento de Fiscalização do Sistema Cofecon/Corecons - 2 de junho onde todos os membros do Plenário, 33 
funcionários e colaboradores foram convidados. Ofício Circular n° 0042/2022/Cofecon: Encaminha 2° Edição 34 
do Guias de Orientações Profissional e Revista Economistas n°43 - “O papel das economistas”. Ofício Circular 35 
nº 0051/2022/Cofecon - Assunto: Grupo Especial Modernização e Capacitação dos Corecons: Treinamento 36 

de Fiscalização do Sistema Cofecon/Corecons.1.5 Apresentação e leitura de requerimentos e 37 

indicações: Não houve a apresentação de requerimentos e indicações;  38 

 39 

1.6 Comunicação dos Conselheiros Regionais: Conselheira Denise Kassama informou sobre as ações 40 

da comissão de valorização profissional com os seguintes itens: 1.6.1 Podcast – Gravações com 41 

Marcelo Pereira, Lamisse e Teresinha (COFECON), Projeto Memórias – gravação de vídeos com 42 

Maurício Seffair, Erivaldo Lopes, Rodemark e Mourão Pai. 1.6.2. Lançamento da comenda 43 

Economista do Ano. 1.6.3. Lançamento da comenda Destaque do Ano. 1.6.4 1ª Reunião do 44 

fórum dos consultores. 1.6.5 Lançamento do fórum de políticas econômica.  45 

1.6.6 PROPOSTA PARA SEMANA DO ECONOMISTA: Considerando o momento político 46 

econômico que vivenciamos, com vistas ao processo eleitoral, a comissão propõe o tema O 47 

AMAZONAS QUE QUEREMOS 48 



 

 

Sugestão de Atividades: Oito a dez do mês de agosto de 2022- Gincana Econômica envolvendo os 49 

estudantes. Dia onze - Mesa Redonda sobre as propostas de governo para o Estado do Amazonas. Dia 50 

doze - Cerimonia de premiações e dia treze a realização de um Café Econômico para encerramento 51 

da semana do economista. Presidente Marcus Anselmo da Cunha Evangelista parabenizou a 52 

conselheira pelos itens citados e pediu a colaboração de todos os conselheiros para ajudar nessas 53 

ações. O conselheiro Nelson Azevedo pediu a palavra e falou da importância dessas ações e 54 

principalmente por abraçar os acadêmicos e projetos voltados para a zona franca de Manaus.  55 

 56 

 57 

1.7. Comunicação das Comissões de Trabalho do CORECON-AM 2022: 58 

 59 

Comissão de Tomada de Contas: O coordenador da Comissão, conselheiro Marcio Paixão 60 

informou que as peças contábeis Prestação de Contas 2021 e as peças da Proposta Orçamentária 61 

foram devidamente analisadas pela comissão e encaminhadas para o setor responsável enviar ao 62 

COFECON. Foi solicitado pelo coordenador uma reunião com contador para tratar de alguns 63 

assuntos verificados por ele na ocasião em que analisou a peça contábil de Prestação de Contas 2021. 64 

b) Comissão de Licitação: O Conselheiro José Altamir Barroso Cordeiro, que as contratações foram 65 

concluídas. c) Comissão de Fiscalização: Não houve manifestação desta comissão d) Comissão de 66 

Valorização Profissional: A Conselheira Denise Kassama Franco do Amaral informou sobre a 67 

agenda da semana do economista, que considerando o cenário político econômico que vivenciamos, 68 

com vistas ao processo eleitoral, a comissão propõe o tema O AMAZONAS QUE QUEREMOS 69 

Sugestão de Atividades: Oito a dez do mês de agosto de 2022- Gincana Econômica envolvendo os 70 

estudantes. Dia onze - Mesa Redonda sobre as propostas de governo para o Estado do Amazonas. Dia 71 

doze - Cerimonia de premiações e dia treze a realização de um Café Econômico para encerramento 72 

da semana do economista. Presidente Marcus Anselmo da Cunha Evangelista parabenizou a 73 

conselheira pelos itens citados e pediu a colaboração de todos os conselheiros para ajudar nessas 74 

ações. O conselheiro Nelson Azevedo pediu a palavra e falou da importância dessas ações e 75 

principalmente por abraçar os acadêmicos e projetos voltados para a zona franca de Manaus. 76 

Solicitou apoio na divulgação do Prêmio Paul Singer de Boas Práticas Acadêmicas, organizado 77 

pelo COFECON. e) Comissão do Clube de Vantagens: O Presidente Marcus Anselmo da Cunha 78 

Evangelista informou que o Clube de Vantagens do CORECON-AM tem até o presente momento 79 

aproximadamente 300 especialidades, e falou dos novos associados que fizeram a adesão ao Clube de 80 

Vantagens os integrantes foram o CREA Conselho Regional de Engenharia e Agronomia do 81 

Amazonas e SJP/AM Sindicato dos Jornalistas Profissionais no Estado do Amazonas.f) GT Mulher 82 

Economista: Não teve nada a declarar. 1.8. Comunicação da Vice-presidência: O Vice-Presidente 83 

Judah Torres Lima salientou a importância do alinhamento do CORECON-AM com os assuntos 84 

econômicos atuais.  1.8.1 Comunicação da Presidência: a)  85 

O Presidente Marcus Anselmo da Cunha Evangelista ressaltou sobre a importância do CORECON 86 

ACADÊMICO (C.A.) para o Conselho Regional de Economia. E para firmar mais esse elo, o 87 

presidente destacou que os acadêmicos poderão utilizar o Clube de Vantagens para obterem 88 

descontos e outras vantagens, através de parcerias com empresas e profissionais liberais dos mais 89 

diversos ramos. Durante a ocasião o Presidente Marcus Anselmo da Cunha Evangelista empossou 90 

como Diretores e representantes do público acadêmico o Murilo Barbosa de Almeida Junior e Suzana 91 

Souza Rosa da Faculdade Nilton Lins, Yudi Lopes Ishihara, Guilherme Elias Luiz Custódio da 92 

Faculdade UEA e Angelina Kaori kamezaki, Cassia Ângelo Souza Silva da Universidade Federal do 93 

Amazonas UFAM. Os acadêmicos receberam os certificados dos conselheiros presentes e foram 94 

aplaudidos pela posse. 2. Ordem do Dia: 2.1. Matérias e Assuntos para Deliberação do Plenário: 95 

O Presidente Marcus Anselmo da Cunha Evangelista deu os informes no item anterior. 96 

2.1.1 - Novos Registros – Conselheiro Relator: Judah Torres Lima: PESSOA FÍSICA - REGISTRO 97 

DEFINITIVO - DEFERIDO: 1) TAIANE FREITAS DOS SANTOS, Processo nº 006/2022, Reg. nº 3.119. 2) 98 



 

 

LIGIANNY BREVES DE MENDOÇA, Processo nº 007/2022, Reg. nº 3.120.3) DAYANA JORDANA 99 

PACHECO LEITE, Processo nº 008/2022, Reg. nº 3.121. 2.1.2 Cancelamento, Suspensão, Ativo com 100 

Desconto e Extinção - Conselheiro Relator: Judah Torres Lima: 1) CANCELAMENTOS DE REGISTROS 101 

- DEFERIDOS: a) SINERGIO CONSULTORIA LTDA., Processo nº 020/2014, Reg. nº 144 – BAIXA DO 102 

CNPJ E ENCERRAMENTO DAS ATIVIDADES; 2) MARIA DA CONCEICAO GOMES MELO, Processo nº 103 

225/1994, Reg. nº 1.238 – FALECIMENTO EM 11/09/2021; 3) JOSÉ CARLOS GOMES SERRÃO, 104 

Processo nº 035/2007, Reg. nº 2.012 – ECONOMISTA POSSUI 74 ANOS DE INSCRIÇÃO E 15 ANOS DE 105 

CONTRIBUIÇÃO; E nada mais havendo a tratar, o conselheiro e presidente da Sessão Marcus 106 

Anselmo da Cunha Evangelista deu por encerrado os trabalhos da Quinta Sessão Plenária Ordinária, 107 

às 15:15 horas, dos quais eu Ana Paula Correia Cruz, lavrei a presente Ata que, lida e achada 108 

conforme, vai assinada por mim e pelo Presidente da Sessão. Manaus, 26 de maio de 2022. 109 

 110 

 111 

 112 

 113 

Econ. Marcus Anselmo da Cunha Evangelista 114 

Presidente da Sessão 115 

CORECON-AM nº 1.893 116 

 117 

 118 

 119 

Assist.  Ana Paula Correia Cruz  120 

Assistente administrativo- Assessora CORECON-AM 121 

 122 


